
4 Pièces

108 m²

Réf. 4758-5101902

3 300 000 €

Val d'Isere
Appartement à vendre (73150)
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Découvrez  la  magnifique  rénovation  de  cet  appartement  de  108  m²,

pouvant  accueillir  8  personnes  dans  la  prestigieuse  station  de  Val

D'Isère.Doté d'une décoration raffinée et authentique, cet appartement

lumineux se compose d'une belle  entrée,  une cuisine équipée ouverte

sur  le  séjour,  trois  chambres  dont  deux  en  suite,  un  coin  montagne

fermé,  et  deux  balcons  offrant  une  vue  dégagée  sur  les  montagnes.

Deux casiers à skis et un emplacement de parking extérieur complètent

les prestations de qualité de ce bien d'exception.

Discover the magnificent renovation of this 108 sqm apartment, which sleeps 8 in

the prestigious resort of Val D'Isère.Featuring a refined, authentic decor, this bright

apartment  comprises  a  beautiful  entrance  hall,  a  fitted  kitchen  opening  onto  the

living  room,  three  bedrooms  (two  en  suite),  an  enclosed  mountain  area,  and  two

balconies  offering  unobstructed  mountain  views.  Two  ski  lockers  and  an  outdoor

parking space complete the quality features of this exceptional property.

CIMALPES 
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